

Fecha 28.01.2009	Sección Estados	Página 17
---------------------	--------------------	--------------

Construirán cuatro plantas potabilizadoras en Iztapalapa

Para resolver los problemas de **escasez** de **agua** en Iztapalapa, el gobierno capitalino construirá este año cuatro plantas potabilizadoras para que además de **garantizar** el **suministro** del líquido, se mejore la **calidad** con que éste llega a la casa de los ciudadanos.

Dicho proyecto tendrá una inversión de 500 millones de pesos, y beneficiará a colonias de la Sierra de Santa Catarina, Santa Martha, Lomas de San Lorenzo, Vicente Guerrero, Ejército de Oriente, Unidad Desarrollo Urbano Quetzalcóatl, entre otras.

Con una inversión de 171 millones de pesos, las autoridades capitalinas abrieron ayer la primera planta potabilizadora Xaltepec, con capacidad para

producir 200 garrafones de 19 litros de **agua** cada hora, así como mil 500 botellas de 250 mililitros.

Para comprobar la "pureza" del **agua** que se obtiene de la potabilizadora ubicada en la colonia Lomas Estrellas, el jefe de gobierno capitalino, Marcelo Ebrard, observó el proceso de limpieza y purificación, para posteriormente beber un vaso con **agua** ya procesada directamente de una pileta.

Al respecto, indicó que la planta puede depurar 500 litros de **agua** por segundo y que beneficiará a 288 mil habitantes de colonias de la delegación Iztapalapa, al potabilizar el **agua** de **pozos** de la zona del acueducto ampliación Tláhuac-Nezahualcóyotl. (Nayeli Gómez C.)

